

An die MVG

**Bahnsteigwände auch während des Bahnhofumbaus mit Namen der U-Bahnstationen versehen**

**Antrag**

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg bittet die MVG, die Namen der U-Bahnstationen Mailingerstraße und Rotkreuzplatz – wenn möglich – auch während der Phase des Umbaus an den Wänden gegenüber der Bahnsteige auszuschildern, sodass die in der U-Bahn sitzenden Fahrgäste sich (wie gewohnt) schnell orientieren können. Analog zu den Beschriftungen etwa an der U-Bahnhaltestelle Giselastraße könnten die Bahnhofnamen in einfacher und kostengünstiger Weise direkt auf den Beton geklebt werden.

**Begründung**

Aufgrund des Umbaus der U-Bahnstationen auf der Linie U 1/U 7 wurden und werden die farbigen Wandelemente in einigen Bahnhöfen im Stadtbezirk entfernt. Dadurch entfiel nicht nur die spezifische Farbgestaltung, sondern auch die insbesondere für in Fahrtrichtung rechts sitzenden Fahrgäste leicht lesbaren U-Bahnhof-Namen. Um den Fahrgästen die Orientierung zu erleichtern, bittet der Bezirksausschuss um die (provisorische) An- bzw, Aufbringung der Stationsnamen an den Bahnsteigwänden auch während der Umbauphase.

**Initiative:** Jörn Retterath